

*Des membres du Congrès
colombien demandent la levée des
sanctions américaines contre le
peuple cubain*



CUBA, LA DIGNIDAD HECHA PUEBLO.

La independencia era una simple cuestión de ganar la guerra... Los grandes sacrificios vendrían después, para hacer de estos pueblos una sola patria. "El general en su laberinto" (1989), Gabriel García Márquez

Es cierto, no somos imparciales pues en nuestro corazón anida la gratitud hacia Cuba, la isla de la dignidad, sus múltiples acciones y aportes a la construcción de la paz en Nuestra América y en particular en Colombia, no nos permiten la indiferencia ante las agresiones sufridas, con mayor razón cuando se usa como pretexto el cumplimiento de sus compromisos con esa paz.

Nuestros partidos y movimientos políticos representan millones de compatriotas ligados de manera indisoluble con la construcción de paz, justicia social y reconciliación, objetivos afectados y limitados por las sanciones impuestas a un pueblo que ha hecho de la solidaridad su bandera.

Consecuencia de la traición del gobierno de Iván Duque, Estados Unidos volvió a incluir a Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo, tamaña ignominia, aún se mantiene y motiva nuestra indignación solidaria, transformada en la exigencia, más que justa, de excluirla de esa lista. Por tal razón, manifestamos con nuestra firma el apoyo irrestricto y el trabajo firme para conseguirlo en la práctica.

De manera categórica y contundente solicitamos al gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica, evaluar los argumentos expuestos y acabar con dichas sanciones. Esto significaría una nueva oportunidad de reconciliación en la región, lo cual puede abrir las sendas para un nuevo panorama en la geopolítica mundial, en la cual los pueblos de América logren el bienestar necesario.

Luis Alberto Albán Urbano
Representante a la Cámara por Valle del Cauca
Partido Comunes – Pacto Histórico

Pedro Baracutao García Ospina
Representante a la Cámara por Antioquia
Partido Comunes – Pacto Histórico



Déclaration signée par les membres colombiens du Congrès

La Havane, 25 oct (RHC) Neuf membres de la Chambre des représentants du Congrès de la République de Colombie, ainsi que la sénatrice Sandra Ramírez Lobo Silva, ont récemment exigé "catégoriquement et avec force" que le gouvernement des États-Unis mette fin aux sanctions imposées à Cuba.

La gratitude des parlementaires envers notre pays, pour ses multiples actions et contributions à la construction de la paix dans notre Amérique et en particulier en Colombie, se reflète dans une déclaration publiée par Luis Alberto Albán Urbano, représentant à la Chambre pour le Valle del Cauca du Parti Comunes, à travers le réseau social X.



Drapeaux cubain et colombien

En ce sens, les signataires soulignent qu'ils ne peuvent rester indifférents "face aux agressions subies, d'autant plus lorsque le respect de leurs engagements en faveur de la paix est utilisé comme prétexte".

"Nos partis et mouvements politiques représentent des millions de compatriotes indissolublement liés à la construction de la paix, de la justice sociale et de la réconciliation, objectifs affectés et limités par les sanctions imposées à un peuple qui a fait de la solidarité sa bannière", indique le texte de leur déclaration.

En ce qui concerne l'inclusion injuste de Cuba dans la liste fallacieuse des États-Unis de pays qui soutiennent soi-disant le terrorisme, les membres du Congrès colombien reconnaissent que "suite à la trahison du gouvernement d'Iván Duque, les États-Unis ont de nouveau inclus Cuba dans la liste des pays qui soutiennent le terrorisme, une telle ignominie demeure et motive notre indignation solidaire, transformée en la demande, plus que juste, de l'exclure de cette liste. C'est pourquoi nous exprimons par notre signature notre soutien inconditionnel et notre travail ferme pour y parvenir dans la pratique".

Le document a été signé par les membres de la Chambre des représentants du Congrès de la nation sud-américaine Luis Alberto Albán Urbano, Pedro Baracutao García Ospina, Gabriel Becerra Yañez, Alirio Uribe Muñoz, Ermes Evelio Pete Vivas, Carlos Alberto Carreño Marín, Jairo Reinaldo Cala Suárez, Norman David Bañol Álvarez et German José Gómez López, ainsi que par la sénatrice Sandra Ramírez Lobo Silva.

(Source:Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337420-des-membres-du-congres-colombien-demandent-la-levee-des-sanctions-americaines-contre-le-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba